



Visión

Una sociedad más sostenible en la que ciudadanos, responsables políticos y empresarios asumen su corresponsabilidad para poner freno al cambio climático y promueven valores más solidarios en el desarrollo.

Misión

Crear un movimiento social, activo y comprometido para minimizar el impacto del ser humano sobre el cambio climático.

Manifiesto

El Cambio Climático es el mayor problema medioambiental del siglo XXI con consecuencias ecológicas, económicas, sociales y laborales de gran magnitud. Por ello, la lucha contra el cambio climático va en beneficio de nuestra economía, del turismo, de nuestros ecosistemas, de nuestra disponibilidad de agua y de la salud de todos los habitantes.

Ya son patentes los efectos del aumento de la temperatura global en todo el planeta. Millones de personas, en especial los más pobres y vulnerables, sufrirán un mayor riesgo de sequías, huracanes, inundaciones y hambrunas si no se ponen en marcha acciones urgentes.

El cambio climático está ocasionado por un aumento en la concentración de gases de efecto invernadero en la atmósfera, entre los que destaca el dióxido de carbono o CO₂, originado principalmente por la quema de combustibles fósiles (carbón, petróleo y gas natural para la producción de la energía) sobre los cuales se sustenta nuestro actual modelo de desarrollo.

Las acciones emprendidas hasta el momento para poner freno a este importante problema no son suficientes. El Protocolo de Kioto es un paso importante, pero para evitar catástrofes irreversibles, se necesita un mayor compromiso político de reducción de emisiones, especialmente por parte de los países ricos, máximos responsables de los niveles actuales de CO₂.

Los ciudadanos no somos suficientemente conscientes de la enorme influencia que ejercemos sobre el cambio climático con nuestros patrones de consumo energético.

Es urgente invertir este proceso, y que tanto gobiernos y empresas como cada uno de nosotros asumamos nuestra responsabilidad ante el problema y seamos parte de la solución:

- **Los gobiernos de los países industrializados** deben asumir compromisos de reducción de emisiones más rigurosos, del 30% para 2020 respecto a 1990.
- **Las empresas** deben adoptar cambios en sus sistemas de producción encaminados a conseguir una mayor eficiencia energética y productiva y a la sustitución de los combustibles fósiles por energías más limpias.
- **Los ciudadanos**, en nuestras casas y trabajos, debemos ser conscientes de la importancia que tienen nuestros hábitos cotidianos sobre el cambio climático y no consumir más energía de la necesaria. Además, debemos pedir a las instituciones y empresas que asuman como prioridad la lucha contra el cambio climático.

ANTE EL CAMBIO CLIMÁTICO: ¡¡ NO TE PUEDES QUEDAR FRÍO !!